



クラスの絆を深めた合唱コンクール



みんなの感想から その2

自分は指揮者で、本番はとても緊張していて、体が少し震えていたけど、失敗することなく終わられた。指揮の練習を、毎日、夜に頑張っていた成果が出たのでうれしかった。結果としては優秀賞で2位だったので、あと一步最優秀賞に届かず、くやしかった。指揮の練習は皆でできるわけではないから、少しさびしかったり、上手いかわなくて悩んだりした。でも、ほぼ毎日音楽室での練習に通って上達していくと、楽な気持ちになっていった。1-6の皆は自分が失敗しても、責めることなくやってくれたので、安心してできた。来年は、どの役割かわからないけど、最優秀賞をとりたい。
(6組 森下 敦登)



放課後練習が大変でしたが、当日歌えてよかったです。他の学年の歌を聞くのが楽しかったです。2年生になっても合唱コンクールがあるので、1年生の時よりも歌えるようになりたいです。
(6組 北崎 陸斗)

中学校で初めての合唱コンクールで、練習のときはあまり声が出ず、立ち方が悪いときがたくさんあったので、立ち方を意識しながら歌うようにがんばった。

合唱コンクールを通して、“一人じゃ小さな力でも大人数が合わさったら大きな力になる”ことを知り、協力や団結の大事さを知ることができた。

今回の2、3年生の歌を聞き、来年、再来年になったら、2、3年生みたいな歌を歌ってみたいと思いました。

(6組 坂本 爽騎)



合唱コンクール1年生の結果



最優秀賞 4組

最優秀指揮者賞 岩瀬真実

優秀賞 2組 6組

最優秀伴奏者賞 柳澤咲来

おめでとう!!



練習のときに「光年の銀河をゆく」のところで、“くー”をのばしたあとに一音下がるところがあって、そこが練習のところで上手いかず、なかなか声が出なかったけど、本番ではそこが改善されてよかった。

練習で一人一人がリーダーシップをとってすることが大切だということが改めてわかった。誰か一人に全てを任せるのではなく、指示されたことに協力してやっていく大切さを学んだ。

本番では、指揮者賞として岩瀬さんが選ばれてよかったと思う。誰よりも責任を持って指揮をしていたので。
(7組 横田 宗馬)

初めての放課後練習の時は、まだ声が小さくて、まだ歌詞も全然覚えられていませんでした。でもだんだん慣れてきて、前の時よりも成長できました。

当日、バスに乗っているときはまだ緊張していませんでした。でも舞台裏に行くと心臓がとて「ドキドキ」していました。でも、友達が「大丈夫だよ」「頑張ろうね」などの言葉をかけてくれました。とても嬉しかったです。その言葉のおかげで頑張れました。終わってから、友達に私の声がとても聞こえていたよと言われました。私的にも一番大きな声で歌えたと思いました。2年生の合唱コンクールでもこの調子でいきたいです。

(7組 出村 梨奈)

最初は練習のときしゃべってしまうことが多かったけど、本番が近づくとつれてしゃべるのも少なくなってきたのでよかったです。クラスで1つのことをがんばるのは大変なことだったけど、本番が終わったら、がんばれてよかったなと思いました。次は賞を取りたいです。
(8組 山岸 明里)

私は、いい合唱コンクールになったと思いました。私は、練習が上手いかず、ふざけている人が多くて大変でした。でもいい合唱コンクールにしたいから、先生と話し合い、上手くいっていないところをマーカーで線を引いたり、いろいろな工夫をして、ここまでこれたと思います。実行委員で活動するのがすごく楽しかったです。本番は、歌っていてすごく楽しかったです。

賞はとれなかったけど、合唱コンクールを通して、クラスみんなの仲が深まったんじゃないかと思います。実行委員をやってみて、初めはすごく大変だったけど、最後は楽しく終わることができてよかったです。

(7組 中野 珠希)



中学校初めての合唱コンクールで、とても緊張していたし、なかなか練習が上手くいってなかったから心配していた。結果は残念だったけど、くいなく歌えたことが嬉しかった。

聞いているときに、3年7組の合唱が心に残っていて、僕も3年生になったらあんなふうに合唱がしたいと思った。
(8組 真木 颯世)



11月のおもな予定

- 12日(火) ケンロクトーク
- 13日(水) ~ 14日(木) 技術科工具販売(登校時)
- 17日(日) 兼吹'sコンサート
- 21日(木) 月のふりかえり
- 25日(月) 期末テスト①(国・理・英・数)
- 26日(火) 期末テスト②(社)+火1456の授業
- 29日(金) 表彰披露

- *県駅伝大会(7日)
- 中学校文化創造夢空間(10日)
- 加賀地区大会バスケットボール
- 石川ロボコン大会(16日)
- 市駅伝大会(18日)